

Israel-Gaza-Krieg: Fast zwei Drittel der Gebäude in Gaza sind zerstört

Israels Militär beginnt, Rafah im Süden des Gazastreifens zu bombardieren. Viele Bewohner hatten dort Schutz gesucht. Ein visueller Überblick über die Lage

Text: [Stella Männer](#) und [Carsten Luther](#) • Visualisierung: [Annick Ehmann](#) und [Paul Blickle](#) •

Fotografie: [Nadine Torneri](#) und [Sebi Berens](#)

6. Februar 2024, 9:12 Uhr [157 Kommentare](#)

Während Vertreter Israels und der Hamas weiter über eine Feuerpause und die Freilassung der Geiseln verhandeln, gehen die Kämpfe im Gazastreifen weiter. Die israelische Armee konzentriert ihre Offensive zurzeit vor allem auf die im Süden liegende Stadt Chan Junis. Seit dem Wochenende fliegt sie außerdem Luftangriffe auf die Stadt Rafah. Mehr als die Hälfte der Bevölkerung des Küstengebiets hat dort Schutz gesucht. Ein visueller Überblick über die Lage im Gazastreifen mit Karten und aktuellen Bildern.

Der Gazastreifen wird unbewohnbar

Inzwischen sind bis zu 61 Prozent aller Gebäude im Gazastreifen beschädigt oder zerstört.

Zu Beginn ihrer Offensive griff die israelische Armee (IDF) vor allem Ziele im Norden des [Gazastreifens](#) und in Gaza-Stadt an. Auf unserer Karte sind sie in Orange eingefärbt. Die IDF rief die Bevölkerung des Gazastreifens immer wieder dazu auf, sich im Süden der Enklave in Sicherheit zu bringen. Wobei Menschenrechtsorganisationen schon seit Monaten darauf hinweisen, dass kein Ort im Gazastreifen sicher sei. Die Mehrheit der Bevölkerung ging dieser Aufforderung trotzdem nach. Insgesamt gehen die Vereinten Nationen davon aus, dass 1,7 Millionen Menschen, also 80 Prozent der Bevölkerung, auf der Flucht sind. Die in unserer Karte mit Pink markierten zerstörten Orte zeigen, dass die Zerstörung in den vergangenen Monaten auch im Süden des Gebiets zugenommen hat. Dort ist die IDF zuletzt immer weiter vorgerückt. Eine [Analyse](#) des britischen Nachrichtensenders BBC kommt zu dem Ergebnis, dass mittlerweile zwischen 144.000 und 175.000 Gebäude im gesamten Gazastreifen zerstört sind. Das entspricht 50 bis 60 Prozent aller Häuser.